

Der Artikel „300 Euro für Pankofener Kindergarten“ erscheint
in der Plattlinger Zeitung am 24.12.09

Donnerstag, 24. Dezember 2009

NAMENTLICH IN DER PZ

300 Euro für Pankofener Kindergarten

Plattling. Im September wurde der FC Bayern München Fanclub „Insider FCB Plattling“ gegründet. Seither hat sich die Mitgliederzahl verdoppelt. Die mittlerweile 85 „Insidern“ haben nun dem Pankofener Kindergarten 300 Euro gespendet. Diese Summe kam bei der „roten“ Weihnachtsfeier im Vereinslokal des SV Pankofen zusammen. An Kindergartenleiterin **Claudia Weiß** (v. l.) wurde am Dienstag der Scheck von Kas-



sier **Thomas Hötzing**, **Rup Gegenfurtner**, 2. Vorsitzenden **Markus Willnecker**, Insider-Chef **Charly Reisinger** und Beisitzer **Alois Willnecker** übergeben. „Wir freuen uns, wenn wir einen aktiven Beitrag leisten können, um wichtige Einrichtungen vor Ort zu unterstützen“, sagte Vorsitzender Charly Reisinger. „Es ist schon beachtlich, dass ein Verein, der selbst noch in den Kinderschuhen steckt, so viel spendet“, freute sich die Leiterin. Das Geld wird neben dem Kauf von Büchern vor allem für das große Mittelalterfest im Juni kommenden Jahres verwendet, mit dem der Kindergarten sein zehnjähriges Bestehen feiert. – san/ Foto: Schloder